

Dirmerzheim- Das kleine Dorf möchte auch Spaß haben!

Fangen wir an, wir beschreiben wer wir sind.

Junge Menschen, Im Alter von 15 bis 19 Jahren und gut gesinnt.

Insgesamt eine Truppe von 20 Leuten,

die hoffen hier ein gutes Ergebnis zu erbeuten.

Spielplätze für die ganzen kleinen Kinder,

Bars für Erwachsene und die Alten.

Wir Jugendliche wollen auch einen Platz erhalten.

Wir sind jung, wollen noch spät was unternehmen.

Sind auch mal laut, müssen wir gestehen.

Schlendern wir abends in den Wohngebieten,

kommen Bewohner um es uns zu verbieten.

Die Nachbarschaft ist oft sauer.

Durch die Straßen laufen ohne Ziel.

Das ist kein Zustand für die Dauer.

Wir verlangen auch nicht allzu viel.

Eine Grillhütte aus stabilem Holz.

Das könnte man nennen Dirmerzheimers Stolz.

Daneben noch eine schöne Feuerstelle,

damit wir grillen können, die Forelle.